

Séminaire de Ste. Thérèse, le 12 Mai, 1875.

MONSIEUR,

J'ai l'honneur de vous informer que le Séminaire de Ste. Thérèse célébrera, le 23 Juin prochain, le Cinquantième Anniversaire de sa fondation.

Nous avons pensé que les Anciens Elèves seraient heureux de prendre part à cette fête, comme nous serions heureux nous-mêmes de voir réunis, en une telle circonstance, tous les membres de la « Famille Térésienne. »

C'est assez vous dire, Monsieur, que vous êtes spécialement invité à la fête du 23 Juin, et que les portes de l'« Alma Mater » s'ouvriront aussi larges que possible pour vous recevoir avec vos anciens confrères.

En vous souhaitant d'avance la bienvenue,

Je demeure bien sincèrement,

Monsieur,

Votre très-humble serviteur,

A. NANTEL, Ptre.

*Supérieur.*

Cette invitation fut aussi publiée dans les journaux, afin qu'elle pût parvenir à tous les Anciens Elèves.

D'autres lettres d'invitation furent adressées aux Séminaires et Collèges de la Province ; au Ministre actuel et aux Anciens Ministres de l'Instruction Publique, les Honorables de Boucherville, G. Ouimet, P. O. Chauveau, et Meilleur ; à Messieurs les représentants du Comté de Terrebonne ; à Messieurs les Curés voisins et membres du Vicariat Forain de Ste. Thérèse, etc.

Plusieurs de ces invités, anciens élèves ou amis du Séminaire, témoignèrent d'avance par lettres combien ils seraient heureux d'assister à la fête ; d'autres que la distance ou des devoirs impérieux devaient empêcher de s'y rendre, exprimèrent la peine et le regret qu'ils en éprouvaient.

Une de ces lettres vint du fond de la Floride, accompagnée d'une tortue monstre, qui devait figurer le 23 Juin à la table du festin : hommage d'un missionnaire aussi fidèle à l'Alma Mater qu'il est dévoué à Dieu.